

INFORMACION COMARCAL

TORROELLA DE MONTGRI MASSANET DE CABRENYS VILLA CONFEDERAL

La 3 Compañía del tercer Batallón de la Costa del cual formo parte ha sido destinado a Torroella de Montgrí.

Son las tres de la tarde, cuando llegamos a Tarroella, entramos en la ciudad llenos de entusiasmo y optimismo, cantando nuestros queridos himnos «Los Hijos del Pueblo» y «A las Barricadas». Para la caravana en uno de los paseos principales y nos apeamos, un vez cargados los macutos nos dirigimos hacia el cuartel; ya instalados en él salimos a dar un paseo por la ciudad que, por lo pequeña, es simpática. Lo primero que nos llama la atención es una antigua mansión feudal en la fachada de la cual cuelga un cartel que indica ser el local de las J. J. LL. Considerándolo nuestra casa, pues también nosotros somos jóvenes y libertarios, hacia él nos dirigimos. Nos recibe un compañero de las oficinas de propaganda, el cual se nos ofrece para acompañarnos a visitar el local requisado al marqués de Robert; cuánta ostentación, cuánto lujo por todas partes, esta gente no se priva de nada, mientras que los obreros, que eran los verdaderos artífices de estos palacios, de estas joyas de arte eran obligados a vivir en chozas inmundas y miserables.

Entramos en la oficina de propaganda, donde tienen el micrófono instalado, desde el cual cada día de 8 a 9, se dan conferencias y charlas amenas, desarrollando una gran labor de propaganda. Nos percatamos de la magnífica labor realizada por los compañeros de las J. J. LL. de Tarroella, en pro de la Revolución, y hasta me atrevería a decir que son el ejemplo de la comarca.

Le exponemos, al compañero, nuestro deseo de hacer una pequeña información del movimiento en Tarroella para nuestro semanario VIBRACIONES y «solicito nos da toda clase de datos», ofreciéndose para acompañarnos a visitar las colecti-

vidades, una de las obras más interesantes que han realizado los compañeros militantes de Tarroella. Nos explica que muy pronto, con las colecciones de libros recogidas a diferentes caciques, van a inaugurar una magnífica biblioteca popular que será el orgullo de las J. J. LL. Le preguntamos si existe la U. G. T. y el P. S. U. C., a lo cual nos contesta que dichas organizaciones nunca tuvieron ambiente en Tarroella y, por lo tanto, no existen, eso no quita que la U. G. T. la representen en el municipio; esto no quiere decir que se tome como norma general, pues hay pueblos de características diferentes. Nos despedimos del compañero de las oficinas de propaganda, quedando citados para hacer una visita a las colectividades.

Una vez en la calle, nos dirigimos a la Federación Local. Estos camaradas tuvieron el gusto, también, en escoger local; éste también pertenecía a la misma familia de parásitos que hemos mencionado antes. Es un magnífico edificio recién construido, pero al estilo antiguo, incluso en esto tenían que ser retrogradados. El compañero conserje nos habla de los proyectos que piensa la Federación Local, los cuales encontramos acertados en bien de la causa. Nos despedimos de él para hacer una visita a las colectividades.

Quedamos admirados de la visita. Reina en ellas la más perfecta armonía que son un mentís rotundo a las campañas demagógicas que vienen realizando los políticos interesados en desprestigiarlas para hacerlas fracasar.

Lo curioso del caso, es que, según nos informan los compañeros de la localidad, en Tarroella existía un ambiente francamente clerical, que viene a valorizar aún más la labor realizada por los militantes.

Las industrias colectivizadas son las siguientes: Edificación, Vestir.

Metalurgia, Transportes, Espectáculos públicos, Barberos, Agricultura, Panaderos, Carroeros, Carreteros y Herreros. De las citadas colectividades las más importantes son Edificación y Panaderos, también los Barberos tienen un salón con sus sifones, que es una maravilla.

La nota simpática corresponde a la colectividad de las modistas, las cuales trabajan todas juntas en un ambiente local que antes fué el café de los caciques de Tarroella; con su juventud y alegría se parecen mucho a un enjambre de laboriosas abejas.

Percatados de la intensa labor revolucionaria realizada por los camaradas de Tarroella, no podemos más que felicitarlos efusivamente desde nuestro semanario.

QUIM

Tarroella de Montgrí, 29-5-37.

Frotándose las manos de gusto

¿Quién puede en las actuales circunstancias envolverse eufóricamente en una aureola de alegría y optimismo?

¡Ah, camaradas lectores! Parece mentira, ¿verdad? Sin embargo, es la pura verdad. No podemos quejarnos. No tenemos derecho a quejarnos. ¿Por qué ha de contagiarnos el maldito pesimismo?

Si gozamos de un estado de cosas como nunca había ocurrido... Si tenemos un Consejo de Gobierno municipal que da gusto... Si los mismos consejeros, hadas de la buena venturanza se enternecen de su misma obra... Si se da el caso histórico que la legión de tenderos, comerciantes y comisionistas que padecemos en esta ciudad, se han vuelto de golpe y porrazo antifascistas. Ya no quieren a Queipo. Ya prefieren nuestros dulces políticos, a la cuba sevillana... Ya se manifiestan públicamente incondicionales de la causa del Pueblo. Incluso prometen solemnemente, que con el fin de ayudar a hacer la «Revolución», volverán a sacrificarse explotando con capital propio, las grandes industrias y los grandes comercios, hoy en manos de los trabajadores... Nada. Repito que así da gusto. Que los burgueses se vengan con nosotros. Luego dirán que la honrosa tarea de ensanchar la base, solo lo debemos a Lerroux. Quita, hombre. Este pobre diablo pudo ensanchar muy bien la base de la República, pero los politiquitos de ahora, recién salidos del horno, a punto de comer, éstos han sabido ensanchar la base de la Revolución; tarea muchísimo más difícil. Pues, ¿qué creéis? «Amos and» ¿Qué importa que se mueran los hombres al frente, regando con sangre generosa el suelo español, en pro de un mañana más justo y honroso que el putrefacto ayer en que la burguesía, pequeña y grande, tenía en sus manos la vida política y económica del país?... ¿Qué importa que para lograr todo esto, el pueblo español tenga que aguantar estoicamente que su tierra se vea invadida, hollada y prostituida por las huestes asesinas de Hitler y Musolini? ¿Qué importa que haya caído Málaga, que caiga Euzkadi, que sucumba Almería, que se arrase Madrid, que se destroce Barcelona? Nada, camaradas lectores, nada. Todo esto no tiene importancia. Lo importante es éso:

«¡Pobrecitos! Bien saben ellos que mientras los auténticos trabajadores revolucionarios, tenían representación en el Consejo municipal de la ciudad, sufrían horrendamente, padecían horrores. Y a esto no hay derecho. Que caramba. Es por esta justa causa, que se les ha desplazado. Al fin y al cabo, ¿qué pintaban los trabajadores en el Consejo municipal? ¿Qué entiende el pueblo de administración y de economía?»

«¡Amos», que los hay cándidos e ingenuos, por ahí!...»

«¡Amos», que los hay cándidos e ingenuos, por ahí!...»

Se ha formado en esta población el Sindicato Unico de Oficios Varios (C. N. T.) con 25 afiliados en el momento de fundarse.

Este hecho, que tiene su importancia en estos momentos, atestigüa dos cosas fundamentales: Primera, que los obreros del campo y los dedicados a trabajos industriales en los pueblos, se van dando cuenta que solamente en la C. N. T. existen los verdaderos propósitos de emancipación de todos los trabajadores, y no de unos cuantos privilegiados por trabajar en una industria floreciente. Segunda, un mentís rotundo a estos politicastro y politiqueros de última creación que con toda la mala intención del mundo, han querido achacar a la Organización confederal, una responsabilidad que no le incumbe lo más mínimo.

Se trata del accidente habido en esta población en el cual perdió la vida el alcalde del pueblo.

En este asunto, aunque se presten lo contrario, están completamente descartadas las posibles intervenciones de ningún partido ni sindical contra otro.

Su calidad de primera autoridad del pueblo podía exigir todas las seguridades que su fuerza moral y política hubiera merecido. En el caso ejecutivo de una orden podía enviar cualquier peón del municipio o el pregonero mismo que hubiera tenido sus efectos.

Pero lejos de todo esto el solo se bastaba para todo cuanto fuera pre-

ciso.

Los agentes de investigación vinieron a Massanet de Cabrenys a detener, por sus conocidas actividades en favor del fascismo, al futuro suegro del alcalde. Este futuro suegro se había negado siempre a consentir a las pretensiones de su posible yerno.

Vienen los acontecimientos de la sublevación militar y se nombra alcalde de Massanet de Cabrenys. Este tiene autoridad y la familia, por conveniencia o lo que sea accede en parte a la demanda.

Ha aquí lo que hay. Un macho celoso que previene poder satisfacer sus instintos que le llevan a las más ridículas y expuestas consecuencias.

En el asunto no hay nada más de lo que dejamos notado, aunque se pretenda buscar complicaciones que no existen.

PEP DE LA PALLERA

IMPORTANT PELS TREBALLADORS

CERTIFICAT DE TREBALL

Nom i cognoms del treballador

Natural d

Província o comarca

Adreça actual

Edat

Estat

Sexe

Ofici o professió

Especialitat

Salari

Empresa on treballa

Adreça

Treballa continuament o no?

Signatura del responsable de l'empresa i segell d'aquesta, Signatura o marques digitals de l'interessat,

Aquest és el model del certificat de treball que hauran de proveir-se tots els ciutadans assalariats d'ambdós sexes, des del proper dia 25. Serà signat per triplicat, per l'interessat i per la casa o organisme on treballa, quedant un exemplar en poder de cada un d'ells i el tercer serà tramès, per la casa o organisme corresponent al Departament de Treball de la Generalitat de Catalunya, als efectes d'Estadística.

El dit certificat servirà com a document d'identitat a tots els efectes procedents.

Els ciutadans que a causa d'impossibilitat física no puguin treballar, es proveiran d'un certificat mèdic, en el qual es farà constar el nom, cognoms i domicili de l'interessat i del Licenciat o doctor que el lliuri i la causa de l'incapacitat.

Queden exlousos de l'obligació de posseir certificat de treball els combatents antifeixistes, les forces armades, l'autoritat i els seus agents, els homes de més de 65 anys, les dones que es dediquin a treballs domèstics i els funcionaris dels organismes oficials.



El camino de la vida cuando se lucha por la libertad y el pan

trabajadores revolucionarios, tenían representación en el Consejo municipal de la ciudad, sufrían horrendamente, padecían horrores. Y a esto no hay derecho. Que caramba. Es por esta justa causa, que se les ha desplazado. Al fin y al cabo, ¿qué pintaban los trabajadores en el Consejo municipal? ¿Qué entiende el pueblo de administración y de economía?»

«¡Amos», que los hay cándidos e ingenuos, por ahí!...»

ritusanto.

Y ante una magna obra «revolucionaria» como la que nos espera, (porque a eso sí que debe llamarse obra revolucionaria) ¿quién, que se precie de «revolucionario», es capaz de no frotarse las manos de gusto?

«¡Amos», que los hay cándidos e ingenuos, por ahí!...»

U. H. P.

S. O. S.

El mejor arroz